

Canciller de Venezuela saluda que oposición haya abandonado la violencia y se encauce por la vía electoral



Caracas, 9 ago (RHC) El ministro venezolano del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, saludó, este miércoles, que la oposición haya abandonado el camino de la violencia y se haya encaminado por la vía electoral y democrática.

A través de su cuenta twitter , Arreaza subrayó que la acción es resultado de la elección del pueblo a la Asamblea Nacional Constituyente, planteada precisamente para la estabilización de Venezuela.

“Aunque las agencias y medios no informen,el mundo debe saber que gracias a la elección de la ANC Venezuela,ha recuperado la paz política”, dijo en un siguiente mensaje.

En tal sentido, informó que todos los partidos de la oposición venezolana han confirmado su postulación, y han presentado sus candidatos ante el Poder Electoral, rumbo a las elecciones para gobernadores y

gobernadoras en diciembre de este año.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137851-canciller-de-venezuela-saluda-que-oposicion-haya-abandonado-la-violencia-y-se-encauce-por-la-via-electoral>



Radio Habana Cuba